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委員構成(それぞれ1名)■ 第1回総務部会を開催
令和6年9月6日(金)、嵐山町役場会議室において、第1回総務部会(専門部会)を開催しま

した。
7月18日に開催された第1回統合準備委員会において、林七郷小学校長の総務部会長就

任が決まり、この日も林部会長進行の下、11名が出席し話し合いが行われました。

■ 学校名の選定方法と制服導入時期の方針決まる
第1回総務部会では、主に「新しい学校の学校名をどのように選定していくか」「新し

い中学校に制服を導入するかどうか」「制服を導入する場合、新しい制服にいつ切り替
えるか」について話し合われました。話し合いの結果、下記のとおり方針が定まり、準
備を進めることとなりました。

【学校名選定プロセス】

東昌保育園、東昌第二保育園
保護者の委員を募集中です

委員欠員に伴い、改めて委員
を募集します。上記保育園保護
者の方で、学校統合に興味のあ
る方は、ぜひお申込みください。

申込みフォーム→

問合せ 嵐山町立学校統合準備委員会事務局
(嵐山町教育委員会教育総務課) ☎0493 ( 62 ) 0823
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【制服について】
•新しい中学校への制服導入に賛成する意見が
多い中、制服自由化を議論する必要があると
いう意見もあり、引き続き総務部会で調査、
検討する。

•制服を導入する場合、令和11年4月の新校開
校時に制服を切り替える。その場合、中学2
年生~3年生は中学校入学時に購入した制服
を卒業まで着用し、新しい制服の買い替えを
必要とはしない。

本紙に掲載の内容は、今後予告なく変更となる場合がございますが、
予めご了承ください。


